

Dará BMV coberturas al agro (Reforma 28/09/10)

Dará BMV coberturas al agro (Reforma 28/09/10) Sagarpa dijo que 18 millones de toneladas de cultivos tienen coberturas y este año se implementaron para precios de ganado bovino y porcino. Foto: Archivo Sagarpa dijo que buscan que los pequeños productores que no quieren ahora hacer contratos en dólares porque le tienen miedo al riesgo cambiario Verónica Martínez Ciudad de México (28 septiembre 2010).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) podrá otorgar coberturas de precios agrícolas en pesos y funcionará como una corresponsal de la Bolsa agrícola de Chicago, adelantó Francisco Mayorga, Secretario de Agricultura. "Estamos trabajando un esquema junto con la Bolsa Mexicana de Valores, el Banco de México y la Secretaría de Hacienda, para que a través de la BMV, hacia mayo próximo, pudiéramos operar las coberturas en México y en pesos", informó el funcionario a senadores de las comisiones del sector agropecuario y rural. Agregó que esto le daría a los pequeños productores la oportunidad de participar con estos instrumentos, porque actualmente no los toman por el riesgo cambiario. Las coberturas de precios que ejercen actualmente los productores y que son apoyados por la Secretaría de Agricultura son en dólares, porque se toman las cotizaciones de la Bolsa de Chicago, pero al momento que las opere la BMV serían en pesos. Las coberturas de precios son protecciones para que el productor garantice el pago de su cosecha en caso de que los mercados bajen y protege al comprador por si los mercados suben. "Estamos buscando que las coberturas se operen aquí y eso esperamos que esté para principios del año próximo. Los pequeños productores que no quieren ahora hacer contratos en dólares porque le tienen miedo al riesgo cambiario, pues se quitarían esa preocupación y podrían contratar en pesos", indicó. De acuerdo con la dependencia, 18 millones de toneladas de cultivos tienen coberturas y desde este año también se han implementado las coberturas de precios al ganado bovino y porcino. "El esquema de coberturas está ligado al programa de Agricultura o Ganadería por Contrato, donde el productor garantiza la venta con un contrato y el precio con las coberturas, es un esquema que da certeza y que ha ido avanzando", comentó el funcionario.